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12 水 実力テスト（３年）
18 火 鹿児島学習定着度調査　～19日
21 金 中期交流学習　入学説明会
22 土 私立高校一般入試開始～27日
25 火 食に関する授業（１年）
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「 令 和 ４ 年 を 迎 え る に あ た っ て 」                 

                             

校長 下中 諭 
 

鹿児島は 11 月に入り、ワクチン接種の効果もあり、ほ
ぼコロナウイルスの感染は見られなくなり、このまま収
束を迎えてほしいところです。しかし、全世界的には新
しい変異株の流行も見られ初め、まだまだ予断を許さな
い状況です。  

  その中で、やはり令和４年には色々と期待をしたいと
ころです。まずは、コロナウイルス感染の収束とその後
の安心した生活と活動です。  

 いろいろなイベントが、以前のように開催されつつあ
ります。会食も人数制限がなくなり、これまでのように
行うことができるようになりました。様々なところで緩
和されつつあります。  

 しかし、変異株については様々な懸念が予想されます。
３回目のワクチン接種が始まり、飲み薬も認可される計
画もあり、このまま落ち着いてほしいです。  

 学校生活も３学期そして令和４
年度からは、休校や授業短縮など
起きることなく、普段通りに送り
たいです。３学期は３年生にとっ
て、私立高校入試、公立高校入試、
そして卒業式と大きな行事があり
ます。特に卒業式では縮小や制限
なく、保護者及び家族、来賓など
の御臨席の下で盛大に開催したい

です。そして、４月は入学式も卒業式同様に行い、良い
スタートを切っていきたいです。  

 そのように考えますと、平成 30 年以前の普通の暮らし
がとても懐かしく、有り難く思えてきます。  

 さて、新年を迎えるにあたり、希望の持てる目標を立
てましょう。自分のこれからを見据え、どのようにして
いくべきでしょうか。大きな目標が立てたら、具体的に
その目標に達するには、何をしていくべきかを考えまし
ょう。どの時期に何をするのか、何をすべきなのでしょ
うか。そのようにスケジュールを考えていくと令和４年
の過ごし方が見えてきて、わくわくしてきます。  

  まずは令和３年を無事に過ごし、令和４年が希望に満
ちあふれた年になりますように祈念しつつ、良い年をお
迎えくださ
い。（但し、
感染症対策の
マスク着用、
手指消毒は忘
れずに）  

11 月 25 日（木）に海星
中校区の小学３年生～中学

３年生を対象に「薩摩川内元気塾」が本校で行われまし
た。今年度は鹿児島テレビウェザーセンター長の新井雅
則さんを講師にお招きし、「天気予報を味方にしよう！
～気象と防災のはなし～」という演題で話していただき
ました。下甑の天気や漁船に帰港を促す島の言い伝えな
ど、気象と防災について詳しく教えてくださいました。
また、風船を使った実験や一緒に天気予報を作るなど、
体験的な活動があり、有意
義な時間となりました。  

【生徒の感想】  

○気象や防災について学ぶ
ことができました。特に防
災については、今後の生活
に役立つと思いました。  
（３年 N・S さん） 

 そして、講演前には、中期交
流学習の発表があり、小学５年
生～中学１年生が一緒に調べた
「下甑島のおすすめ（観光名所
・史跡・地域の特色・郷土芸能）」
についての紹介もあり、改めて
下甑島の魅力について発見でき
た発表となりました。 

11 月 24 日（水）は「島立ち」に向け
た取組として、「自分で作るお弁当の日」
を設定し、それぞれが事前に計画を立てたお弁当を作っ
て、持参し昼食を摂りました。生徒一人一人が趣向を凝
らし、それぞれの選んだコースに添って作ってきました。
海星中では以前より取り組んでいましたが、旧海陽中の
生徒は初めての試みで、緊張した面持ちで作った生徒も
いたようです。お弁当と言っても、それぞれに個性があ
り、試行錯誤しながら作った様子が伝わりました。また、
それぞれのお弁当を比べている様子も印象的で、みんな
笑顔で完食していました。お弁当を作ることで、家族へ
の感謝の気持ちを育むことのでき、良い機会となりまし
た。お手伝いいただいた、保護者の皆様ありがとうござ
いました。 
【生徒の感想】  

○計画はしっかりと立て
ることができたが、うま
くいかないところがあり
ました。やっぱり経験は
必要だと思いました。 
○去年よりレベルアップ
をしたものに挑戦しまし
た。難しくて母に手伝っ
てもらいながら作りました。失敗して気持ちが沈みまし
たが、母が励ましてくれました。お母さんありがとう！  

12 月 11 日（土）に校内持
久走大会を実施しました。男
子は長浜漁港付近までの 5ｋ

ｍ，女子は下甑環境センターまでの 3.5ｋｍで競い合い
ました。各自、目標タイムを設定して，保健体育の授業
や夕方の練習に励みました。生徒それぞれが達成感の味
わえる行事となりました。沿道では、大漁旗での応援等、
多くの保護者・地域の方々に温かい声援を送ってくださ
いました。また，安全確保のため御協力をいただきまし
た保護者の皆様方に感謝申し上げます。  

     ～大会記録～ 
男子の部（5ｋｍ） 
①３年 K・M  (21 分 02 秒） 
②２年 S・S  (22 分 22 秒） 
③１年 S・R  (22 分 30 秒） 
女子の部（3.5ｋｍ） 
①２年 N・H  (16 分 49 秒) 
②１年 M・M  (16 分 50 秒） 
③１年 N・Y  (17 分 47 秒） 
【生徒の感想】       
○目標タイムを大幅に超えられ
て嬉しかったです。きつかったけど、家族の応援のおか
げで最後まで頑張れました。（１年  K・Y さん） 
○今回は、最後まで走り続ける目標でした。来年はスピ
ードを速くし、みんなにもついていけるようにしたいで
す。（２年 H・T さん） 
○最初で最後の持久走大会がとても楽しく思い出に残っ
たので嬉しかったです。みんな最後まで諦めずに走って
いてすごいなと思いました。（３年  H・A さん） 

 
12 月９日（木）に長浜

駐在所福元さん、手打駐
在所宮ノ前さんをお招きし、「薬物乱用防止教室」を開
催しました。前半は、宮ノ前さんから飲酒・喫煙につい
て、体への悪影響などの説明があり、後半は福元さんが
DVD を使い、薬物乱用についての講話がありました。改
めて危険な行為であることを学ぶことができました。 
【生徒の感想】○麻薬やドラッグは「だめ！絶対！！」
です。誘われても、しっかりダメだと言うことが大切だ
と思いました。（２年 Y・H さん）   


